

当社社員における新型コロナウイルス感染症発症について

2021年6月28日

当社社員の新型コロナウイルス感染が確認されましたので、下記のとおりご報告いたします。

1 感染した社員及び業務内容

- ・臨海支所所属
- ・都営バスの乗務

2 感染確認経緯

- 6月23日（水） 乗務
24日（木） 乗務
25日（金） 乗務、帰宅後発熱（39度0分）
26日（土） 休暇、発熱（38度3分）、P C R 検査受検
27日（日） 陽性判明

3 対応状況等

- (1) 支所内の手すりやロッカー周辺等及び発症日の2日前に当たる6月23日以降に当該乗務員が運転したバス車両は、6月26日に清掃消毒を実施いたしました。
- (2) お客さまについて、当該乗務員はマスクを着用していること、運転席付近にビニールカーテンを設置していること、またお客さまとの接触は短時間に限られることから、濃厚接触者の定義には当てはまりません。
- (3) 当該所属の他の社員について、濃厚接触者に該当する者はいないことを保健所に確認いたしました。

4 当該所属の営業について

上記の対応に加え、全社員に対する毎日の検温徹底、マスクの常時着用、手指消毒の随時実施、バス車内における窓開けなどの換気、運転席付近のビニールカーテン設置などの感染拡大防止策を実施しており、通常営業としています。

以上